

[Imprimir](#)

El Gran Hermano ya está aquí

Sí, ya es realidad, el Gran Hermano de la novela de George Orwell 1984, escrita en 1947-1948. Cuando la escribió Orwell no existían el internet, ni los teléfonos móviles, ni Google, ni Amazon, ni PALANTIR. Solo existían grandes pantallas de televisión instaladas en todas las casas, oficinas y en las calles para seguir a los ciudadanos del imperio de Oceanía que describe el novelista que domina a los otros dos continentes de Eurasia, donde domina el neobolchevismo, y Eastasia, donde impera la adoración de la muerte o desaparición del yo. Hoy el imperio dominante es los Estados Unidos.

PALANTIR

Hoy tenemos un mundo controlado, vigilado, en que todo lo que somos y hacemos es guardado por las empresas tecnológicas de los Estados Unidos. Somos vigilados y controlados. Y dentro de este mundo orwelliano sobresale la empresa PALANTIR, creada en 2003, financiada por la CIA con dos millones de dólares para crear un software para estos propósitos.

Los dos socios principales fundadores de esta empresa son Alex Karp y Peter Thiel, siendo este el mayor accionista al comienzo. El nombre de PALANTIR es simbólico, fue tomado de la serie del Señor de los Anillos, de Tolkien, que se refiere a la piedra del diabólico SAURUS que todo lo ve desde lejos y lo predice.

Y de ahí se creó el software Gotham, de la ciudad Gótica de las historias de Batman, corrupta y llenas de criminales, esencial para justificar la necesidad de un vigilante inquebrantable, software que es un manejo de datos, centralizado, para determinar el comportamiento de los seres humanos y predecir sus pasos hacia el futuro. Con este software nos vigilan, nos controlan, tratan de predecir nuestras acciones, y se utiliza por las agencias de seguridad, los ejércitos y los gobiernos para que se usen para lo que quieran.

PALAMTIR fue financiada por la CIA a través de su entidad In.Q-TEL de la cual recibió dos

millones de dólares; han recibido contratos del FBI, la CIA, el departamento de Defensa, el Pentágono y las diferentes agencias de seguridad de los Estados Unidos. Ya se ha vendido a España, Argentina, Inglaterra, Francia, Alemania, Israel, Ucrania y agencias de otros países.

Es utilizado por el ICE de los Estados Unidos para detectar inmigrantes y recibir esta información para que hagan sus labores de detección de supuestos ilegales o personas con antecedentes peligrosos, pero, entre sus blancos han caído niños. Es un arma diabólica y diabólicos son sus desarrolladores. También para vigilar la frontera México-estadounidense.

Ha sido utilizado por el ejército del genocida Netanyahu para señalar a supuestos miembros o simpatizantes de Hamas, perseguirlos, encontrarlos, encerrarlos o matarlos.

Lo usan los neonazis de Ucrania, su presidente Alex Karp fue y estrechó las manos del corrupto y dictador Zelensky, peón de la OTAN, cuando firmaron el contrato.

En el ilegal ataque a Venezuela y secuestro a Nicolás Maduro y su esposa Cilia Flórez, también las fuerzas armadas del imperio hicieron uso de la plataforma Gotham de PALANTIR.

Peter Thiel

El mayor accionista inicial fue Peter Thiel, quien es un hombre diabólico, de padres y abuelos hitlerianos. El es de origen alemán, pasó su niñez en un pueblo de 20.000 habitantes de Sur África, dominado por alemanes nazis, en la época del apartheid, país que echa de menos y que pone como ejemplo de gobierno, es decir, un gobierno de supremacistas blancos, rodeados de vasallos y esclavos negros. Sus padres eran de ideología nazi y el pueblo donde fueron a vivir era en su mayoría integrado de alemanes extremistas.

Posteriormente se fue a estudiar a los Estados Unidos en la universidad de Stanford donde conoció a Alex Kark. Allí se caracterizó por su ideología extremista de derecha de tipo libertario y publicó un periódico conservador Stanford Review. Invirtió en negocios tecnológicos, fue cofundador con Elon Musk, sudafricano de extrema derecha, de PayPay. Como se dijo, en 2003 fundó PALANTIR, es Republicano, seguidor de Trump, financió su

campaña lo mismo que la J. Vance para el senado. Hoy es uno de los hombres ricos del mundo, con capital de 12.000 millones de dólares. Su empresa PALANTIR entró a la bolsa en 2020 y hoy su capital es de 360.000 millones de dólares.

Thiel afirma que la democracia y la libertad son incompatibles. No cree en la democracia. Para él, el mundo ideal es uno dirigido por personas como él, o sea, por presidentes de las tecnológicas o corporaciones, sin democracia, y los ciudadanos ya no existirían, sino simplemente seríamos clientes, vasallos, dominados por esta tecnocracia autoritaria y extremista de derecha. La mayoría no tomaría decisiones sino el grupo elitista que mandaría el mundo.

Alex Karp, el otro fundador de PALANTIR, es de origen judío y también tan extraño como Thiel. Dice que sus softwares pueden dar lugar a matar gente y no se inmuta. Dice que apoya a los demócratas y funge de progresista, pero en verdad es un hombre de derecha.

Ambos, Karp y Thiel afirman que su propósito es defender al mundo occidental y a los Estados Unidos, así que se trata de derrotar a Rusia, China, Irán, Corea del Norte y todos los que se oponen a esos valores occidentales de dominio imperial y colonialista. Apoyan, por supuesto, al Estado de Israel y son enemigos de los palestinos, los árabes y todo lo que suene a musulmán.

Kiel y el Anticristo

Son varios los mentores de Thiekl: el francés René Girard, el estadunidense Curtis Jarvin, Leo Strauss y Karl Schmitt. También mantuvo relaciones con el teólogo Wolfgang Palivel. El primero es el creador de la teoría mimetismo, según la cual todos tendemos a imitarnos unos a otros. Schmitt es quien habla del Armagedón y de la teoría de amigos vs enemigos, crítico del liberalismo, nazi, y buscador del katechon, el hombre que se opondría e impediría el dominio del Anticristo y el fin de los tiempos. Schmitt pensaba inicialmente que Hitler era el katechon. No creía en las Naciones Unidas ni la Corte Penal Internacional.

Para Thiel, los ataques del 11 de septiembre mostraron la incapacidad del Occidente al que

hay que fortalecer, así como a los Estados Unidos y a su ejército, hacerlo el más poderoso del mundo.

Thiel habla de la amenaza China y de todos los que tienen ideas universales y quieren ir contra el cambio tecnológico, es decir, contra los presidentes de la empresa tecnológicas de Silicon Valley. Se opone a la Ilustración y la contrasta a una Ilustración Oscura y propende por un renacimiento occidental.

En una reunión en el verano de 2004, en la universidad de Stanford, con la presencia de René Girard y Paravel, Thiel decía “Cómo ir hacia adelante: la creación de una red de vigilancia global. En lugar de las Naciones Unidas...deberíamos considerar...la coordinación secreta de los servicios de inteligencia del mundo como el camino decisivo hacia una paz americana verdaderamente global. Y nada de controles y equilibrios de la democracia representativa.”

Y según Palaver, tenemos que construir herramientas para que nunca más nos encontremos en una situación en que la gente pueda colarse en los Estados Unidos, sin ser descubierta.

Thiel es un cristiano gay, pero es homófobo, un republicano libertario, superreaccionario, admirador de Reagan, despreciador de los políticos, de la diversidad y el multiculturalismo. Promovió y participó en la creación del Movimiento del Conservadurismo inaugurado en 2019, en la cual fue conferencista. Se le califica como un neorreaccionario.

Habla mucho del Anticristo, del Apocalipsis y del katechon. No es claro quien es el Anticristo para él. En la Biblia es la bestia que persigue a los cristianos. A veces dice que el Anticristo es el universalismo moral que promete la paz en la tierra. O que son los que muestran hostilidad hacia la tecnología. Habla de un Armagedón tecnológico de amenazas de guerra nuclear, catástrofe medio ambiental y de inteligencia artificial desbordada. Habla de Greta Thunberg como un Anticristo.

Teme al Anticristo, es lo peor, que unificaría el mundo con una policía predictiva y restricciones a la tecnología, que acabaría con la civilización. Pide ahuyentar al Anticristo.

Ante la pregunta que hacer para esto, la respuesta es ir a la Iglesia.

Papel de PALANTIR

Usan todo tipo de información disponible en tarjetas de crédito, bancos, teléfonos móviles, historias médicas, de impuestos, de Google, internet, Facebook, Instagram, cámaras de vigilancia y crean perfiles de cada persona para utilizarlos en todo tipo de propósito, por supuesto, para seguirnos, vigilarnos y prever nuestro comportamiento. Tienen las direcciones de todo el mundo, donde vivimos, trabajamos, jugamos, paseamos, y toda esa información y plataformas sirven para que las agencias de seguridad y los gobiernos nos vigile, controlen, maten si es necesario, nos encarcelen, nos amenace, es decir, un Gran Hermano que nunca soñó George Orwell, y utilizan información privada que nunca han pedido permiso para utilizarla.

PALANTIR es un arma para que la policía encuentre gente, crean perfiles de cada ciudadano, localizan a los disidentes, por ejemplo. En el caso de las deportaciones por ICE, determina blancos para deportar supuestos inmigrantes ilegales, pero incluye a veces no inmigrantes y niños. Dan las direcciones exactas de las víctimas y la hora precisa en que se encuentran en su casa o lugar de trabajo.

Claro, siempre sacan la excusa que están para combatir el terrorismo y a los enemigos de la civilización occidental y de los Estados Unidos.

Un mundo dominado por tecnológicas

La mayoría de las tecnológicas están en manos de empresarios parecidos a Karp y Thiel, es decir, empresarios que nos quieren dominar, y plantean un mundo dirigido por ellos y en que el resto de los humanos seremos clientes, no ciudadanos, controlados totalmente por esta dirigencia autoritaria y representantes del capitalismo occidental, especialmente del Hegemón, Estado que ejerce una supremacía o dominio absoluto, que son los Estados Unidos.

Pensamientos de estos tecnócratas

“Es preferible un estado vigilante a que China gane la guerra de la IA”. La de democracia y la libertad son incompatibles. No creen en la democracia ni en las universidades. Hay que privatizar el Estado y reemplazar los presidentes por gerentes de corporaciones.

El presidente de PALANTIR Alex Karp dice que nuestro software puede matar gente, pero lo dice sin perturarse, con un cinismo impresionante.

Según Karp ellos, los de PALANTIR, luchan para defender los valores de Occidente y de los Estados Unidos y hacer que el ejército de este país sea el más poderoso del mundo. Karp y Thiel son totalmente enemigos de China. Este señor que trata de mostrar una cara amable y hablar que es progresista, en su cinismo es de lo más peligroso del mundo.

Reflexiones

PALANTIR hace ciber vigilancia tipo del nuevo autoritarismo

El capital controla las tecnológicas. Se trata de que el control lo tengan los imperios no la gente. La tecnología no es neutra, está al servicio del capital.

Hoy dominan las tecnológicas. Antes era más variado: petroleras, carboneros, industriales, financieros y Hollywood.

Saben que su software sirve para matar gente.

Estamos en un mundo dominado por hombres diabólicos. Quieren un régimen tecnocrático mundial. Defienden un poder centralizado, totalizador.

PALANTIR es una herramienta para asesinatos en masa. Este tipo de herramientas sirve para detectar quienes critican al capitalismo, a Trump, a las corporaciones. Buscan el consentimiento de los dominados. Promueven la idea de que hay que combatir al terrorismo

a costa de abandonar las libertades.

PALANTIR es financiada por todas las agencias estatales de los Estados Unidos, especialmente en el gobierno de Trump.

Hay que dar la batalla para derrotar el capital y a las tecnológicas que les sirven. Hay que derrotar al Gran Hermano. Estamos en un gran peligro de que seamos esclavos de estos tecnócratas y de las corporaciones, en un mundo anti democrático y totalmente autoritario.

Diego Otero Prada

Foto tomada de: Árbol Invertido